

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “*Perancangan Media Buku Wisata Tugu Khatulistiwa Kota Pontianak*” tepat pada waktunya. Penyusunan Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat dalam menyelesaikan program studi S1 Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom.

Selama proses penyusunan Tugas Akhir ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan, saran, kritik, dan bimbingan, serta motivasi dari berbagai pihak. Maka penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis, ayahanda Drs. Agus Nawanto dan ibunda Nuriana, S.Pd yang selalu memberikan bantuan, moral, material serta materiil, juga tidak pernah lupa mendoakan, mendidik dan memberikan arahan kepada kedua anaknya agar senantiasa tidak hanya ingat kepada urusan dunia, namun juga urusan akhirat,
2. Kakek dan nenek dari orang tua ibunda yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan bantuan moral baik secara langsung atau tidak langsung,
3. Pak Asep Kadarisman, S.Sn., M.Sn, selaku dosen pembimbing Tugas Akhir yang telah membantu dan memberikan bimbingan, serta arahan dalam pembuatan Tugas Akhir ini,
4. Pak Syarip Hidayat, S.Sn., M.Sn, selaku dosen wali yang selalu mengingatkan dan memberikan berbagai informasi,
5. Sahabat-sahabat seperjuangan kelas GD13-B dan juga teman-teman seangkatan satu kost Pondok Teruna yang tidak bisa disebutkan semuanya disini yang telah memberikan pengalaman tak terhingga dan tak terlupakan selama kuliah di kampus tercinta ini.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini tidak sempurna dan masih terdapat kekurangan. Namun, penulis berharap Tugas Akhir ini dapat berguna dalam rangka menambah wawasan serta pengetahuan terutama pada bidang Desain Grafis.

Dengan segala hormat dan kerendahan hati, penulis meminta maaf apabila terdapat kesalahan atau kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini. Semoga penulisan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Bandung, 21 Juli 2016

Penulis